

LA GALA DE MD, MUY AZULGRANA

“Quiero ir a más”

➔ **Iniesta, Mejor Deportista Español de 2012, no se pone techo y aboga por unos Clásicos con menos tensión**

Sergi Solé Barcelona

➔ Andrés Iniesta es único. No hay otro futbolista que haya repetido como Deportista Español del Año en 65 ediciones de la Gran Gala de Mundo Deportivo. En 2009, tras ser decisivo en Stamford Bridge y ganar seis títulos de seis con el Barça, se estrenó. Ya era muy grande. Ahora es eterno. El lunes recibió el premio por segunda vez ante más de 1.000 invitados que aplaudieron sin cesar un día después de su maravillosa exhibición contra el Getafe.

Don Andrés vive un momento de plenitud en todos los sentidos pero quiere seguir mejorando. “Tengo muy buenas sensaciones y quiero ir a más”, aseguró a RAC 1 Iniesta, que disfrutó de la velada cenando animadamente con su encantadora esposa, Anna; su padre, José Antonio; su hermana, Maribel; su cuñado, Juanmi; su representante, Ramon Sostres; su asesor y amigo Joel Borràs, y Sergi Nogueras,

jefe de prensa del primer equipo del Barça. Su madre, Mari, se quedó en casa con la pequeña Valeria, que en abril cumplirá dos añitos mientras no se intuye listón para su papá. “Lo único que intento es ser feliz y disfrutar con lo que hago”, confesó Iniesta, que abogó

porque los próximos Clásicos sean lo más calmados posibles. “Todos tenemos presente el pasado y la tensión que hubo en los últimos partidos y no es bueno”, dijo en otro ejemplo de 'fair play'.

Vicente del Bosque y Diego Pablo Simeone se rindieron a Iniesta en la Gala de MD. “Es una maravilla verle jugar”, destacó el seleccionador español, mientras el técnico del Atlético también se sacó el sombrero: “Es el jugador que uno sueña ser cuando es chico. Tiene talento, velocidad de juego, gol, siempre elige bien. Admiro a muchos del Barça, y no sólo por cómo juegan, sino porque aún ganando quieren seguir ganando” ●

técnico del Atlético también se sacó el sombrero: “Es el jugador que uno sueña ser cuando es chico. Tiene talento, velocidad de juego, gol, siempre elige bien. Admiro a muchos del Barça, y no sólo por cómo juegan, sino porque aún ganando quieren seguir ganando” ●

+ LAS FRASES

INIESTA
“Sólo intento ser feliz y disfrutar con lo que hago”

DEL BOSQUE
“Es una maravilla verle jugar”

SIMEONE
“Es el jugador que uno sueña ser cuando es chico”



Iniesta asistió a la Gala con José Antonio, su padre; Anna, su esposa; Maribel, su hermana, su cuñado Juanmi y su asesor Joel Borràs FOTO: P. MORATA



Busquets recibe su premio de Navarra



Sandro Rosell habla con Artur Mas



Tente Sánchez y su hija, con los Balones de Oro de Messi



Sadurn y Rifé, dos viejas glorias



El Barça B, muy bien representado en la gala de MD



Toni Bové, impagable 'fisio' del Barça Regal



Unzué y Amor, juntos en la cena



Los ex metas Mora y Artola, con sus esposas



Juanjo Brau, junto a su pareja



El fútbol sala, con Carmona y Torras



Jordi Cardoner y Amador Bernabeu



Josep Maria Bartomeu, con su esposa



Eusebio Sacristán, con Joan Barbarà

Francesc AGUILAR

Un plus demoledor

La velocidad mental del Barça

➔ **Michael Robinson**, ex de Liverpool y Osasuna, es ahora un prestigioso analista de Canal +. Es de esos a los que se debe escuchar cuando habla de fútbol. Tiene una teoría particular sobre la diferencia del Barça sobre la mayoría de rivales. Está de acuerdo en que la calidad técnica individual, la circulación de balón, la clase de los **Messi, Xavi, Iniesta, Bus-**

quets y cia está por encima del resto de mortales. Pero para él, lo que verdaderamente diferencia a los hombres de **Tito** y antes de **Guardiola**, de la totalidad de sus rivales, es “su velocidad mental”. El ir por delante de la jugada, saber en cada momento qué hacer con el balón en el instante del control, sin necesidad de varios toques. Es un plus demoledor ●